

Un dimanche particulier

• VU 7 FOIS

LE 26/09/2018 A 05:00



C'était la fête au foyer Photo RL

Les résidents de la maison d'accueil spécialisé (MAS) les Marronniers de Guénange dépendant de l'APEI de Thionville ont vu leur quotidien bouleversé le week-end. Les Black Skulls de Rosselange les ont emmenés sur leur trikes rutilants et bruyants faire une petite promenade à travers les rues de la ville. Toute la journée, jeunes et moins jeunes attendaient avec impatience leur tour pour prendre place en toute sécurité et démarrer toute sirène hurlante. Photo RL